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Tavolo tecnico permanente provinciale dell’istruzione 
(incontro del 18 giugno 2024) 

 
Verbale di sintesi degli interventi 

 

Il giorno 18 del mese di giugno 2024 alle ore 16:30 presso la sala consiliare della Provincia di Oristano si è 
riunita la Conferenza Provinciale della Rete Scolastica convocata dall’Amministratore Straordinario Massimo 
Torrente, per avviare il percorso di costituzione del Tavolo tecnico provinciale permanente dell’istruzione e 
definirne le modalità procedurali, convocata con prot. n. 9725 del 20 maggio 2024. 

Sono stati convocati: 

 L’Ufficio Scolastico Provinciale 

 I Comuni e le Unioni di Comuni della Provincia  

 Gli Istituti Scolastici del I e II ciclo di istruzione 

 Le Organizzazioni sindacali e le Organizzazioni datoriali della Provincia 

L’incontro con i componenti la Conferenza Provinciale della Rete Scolastica è presieduto dall’Amministratore 
Straordinario della Provincia Massimo Torrente. 

Ai fini di una eventuale necessità di supporto tecnico al tavolo, partecipano anche la Dirigente del Settore 
Affari Generali della Provincia di Oristano, Anna Paola Maria Iacuzzi e la Responsabile del Servizio 
“Amministrativo, Programmazione, Partecipate, Programmi Comunitari, Affari Legali e Contenzioso” e 
dell’Ufficio “Rete scolastica e welfare” Manuela Obinu, nonché Simone Carta, istruttore amministrativo-
contabile presso il Settore AA.GG.  

Per l’Ufficio Scolastico Provinciale è presente il Dirigente Fabrizio Floris. 

Sono presenti: 

 i seguenti rappresentanti delle Unioni di Comuni: 

UNIONE DI COMUNI NOME COGNOME RUOLO 
Alta Marmilla Maria Anna Camedda Presidente 

 

 i seguenti rappresentanti dei Comuni: 

COMUNE  NOME COGNOME RUOLO 
Oristano Roberta Fais Responsabile di servizio P.I. e Cultura 
Oristano Massimiliano Sanna Sindaco 
Seneghe  Albina Mereu Sindaca 
Baratili S. Pietro Alberto Pippia Sindaco 
Cabras Laura Celletti Assessora Politiche sociali 
Marrubiu Luca Pompianu Assessore alla Cultura - Pubblica Istruzione 
Terralba Sandro Pili Sindaco 
Terralba  Roberta Cicu Assessora alla Pubblica Istruzione  
Arborea  Manuela Pintus  Sindaca  
Zeddiani  Claudio Pinna  Sindaco 
 Mogorella  Lorenzo Carcangiu Sindaco 
 Ales  Emanuele Trudu Vicesindaco  
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 i Seguenti Rappresentanti degli Istituti Scolastici: 

ISTITUTO NOME COGNOME RUOLO 
I.C. Marrubiu Marina Enna Dirigente scolastico 
CPIA n. 4 Oristano Carmensita Feltrin Dirigente scolastico 
I.T.I.S Othoca Franco Frongia Dirigente scolastico 

 
 
 i seguenti rappresentanti delle Organizzazioni sindacali e datoriali:  

 
ORGANIZZAZIONE NOME E COGNOME RUOLO 
Snals - Confsal Luciano Cariccia Segretario provinciale 
Anief Giacomo Cuscunà Delegato 
Cisl Scuola  Elena Aroffu Segretario gen. Territoriale. 

 

Si riporta a seguire la sintesi degli interventi e delle osservazioni, secondo l’ordine di intervento. 

Apre la seduta l’Amministratore Straordinario della Provincia, Massimo Torrente, il quale evidenzia la 
necessità dell’incontro odierno per dare seguito a quanto emerso nella Conferenza Provinciale della Rete 
scolastica tenutasi il 07/11/2023, ossia l’importanza di avviare una modalità innovativa di costruzione 
condivisa del Piano Provinciale della Rete Scolastica, attraverso la costituzione di un tavolo operativo. 
Comunica ai presenti che la Provincia si è attivata prontamente in tale senso, stabilendo con atto di indirizzo 
deliberativo n. 33/2024 l’avvio della procedura di costituzione di tale Tavolo, ritenuto fondamentale e 
preparatorio alla futura Conferenza provinciale del Piano della Rete Scolastica e dell’Offerta formativa. Prima 
di dare la parola ai presenti, comunica la richiesta di adesione al costituendo Tavolo tecnico da parte dell’ANP 
(Associazione nazionale dirigenti pubblici e alte professionalità della scuola), dandone lettura integrale. Invita 
quindi i partecipanti ad esprimersi sulle modalità operative e sui criteri per la composizione del Tavolo.  

Prende la parola il Sindaco della città di Oristano Massimiliano Sanna che, dopo aver ringraziato la Provincia 
per aver mantenuto l’impegno di attivare il Tavolo tecnico, auspica di essere propositivi in questo primo 
incontro e concorda con l’avvio di questo percorso condiviso. Sotto il profilo della composizione del 
costituendo Tavolo propone, come criterio per la rappresentanza degli enti locali in seno a tale organismo, 
l’articolazione territoriale nei tre distretti socio-sanitari. 

A seguire, la Dirigente del Settore AA.GG., Anna Paola Maria Iacuzzi, sottolinea l’aspetto operativo e 
costruttivo che deve caratterizzare il Tavolo tecnico, ritenendo che la sua composizione non possa prescindere 
dall’individuazione di soggetti che partecipino attivamente. L’obiettivo, dichiara, è creare un gruppo di lavoro 
stabile ed efficace che allarghi lo spettro di indagine sui diversi fenomeni che incidono sull’istruzione, 
comprese le tematiche giovanili e scolastiche, con la raccolta di dati per analizzare le dinamiche del sistema 
educativo e professionale, utili per assumere le decisioni in modo consapevole e pianificare correttamente gli 
interventi in sede di Conferenza provinciale della Rete Scolastica. A tal fine, invita i presenti a valutare la 
proposta di coinvolgere in questo percorso anche il sistema universitario e il mondo giovanile individuando 
per entrambi un componente.  

Interviene la referente la Segretaria Generale della CSL scuola, Elena Aroffu che evidenzia anche la necessità 
di comprendere la realtà produttiva locale. 

L’Amministratore Straordinario della Provincia precisa che le convocazioni della Conferenza provinciale sono 
rivolte anche alle organizzazioni datoriali di cui si auspica la partecipazione. 

Interviene, a sua volta, il Segretario della Snals – Confsal, Luciano Cariccia, il quale ritiene che per l’istituzione 
del Tavolo tecnico occorra anzitutto identificare gli obiettivi da raggiungere e, successivamente, individuare i 
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portatori di interesse e/o componenti rappresentativi di ciascuna realtà che siano in possesso di competenze 
specifiche nei vari ambiti e in grado di sviluppare proposte da sottoporre all’esame della Conferenza. Conclude 
il suo intervento rimarcando l’importanza della comunicazione e della trasparenza nei lavori del Tavolo 
tecnico. 

La Conferenza concorda sul fatto che gli obiettivi del Tavolo tecnico sono quelli indicati nell’atto di indirizzo 
deliberativo n. 33/2024 e richiamati nella lettera di convocazione. 

Si apre una discussione in merito al numero di componenti delle rappresentanze sindacali che devono 
partecipare al Tavolo e all’allargamento ai giovani della Consulta.  

L’Amministratore Straordinario interviene nuovamente per puntualizzare che la composizione del Tavolo 
tecnico deve essere equilibrata e rappresentativa di tutte le realtà coinvolte.  

La Sindaca del Comune di Arborea, Manuela Pintus, concorda con la proposta di coinvolgimento dei giovani 
e propone ai convenuti di prendere in considerazione anche il Sistema integrato di educazione e istruzione 0-
6 anni.  

La Sindaca del Comune di Seneghe, Albina Mereu, concorda sul coinvolgimento dei giovani; tuttavia, esprime 
qualche perplessità nell’individuazione di un componente che possa rappresentare tutte le realtà giovanili 
del territorio, poiché fa notare come in alcuni Comuni non sia presente ancora una consulta giovanile.  

La Responsabile dell’Ufficio Rete Scolastica, Manuela Obinu, illustra il ruolo cruciale del Tavolo tecnico quale 
strumento per elaborare un quadro conoscitivo quanto più esaustivo dello stato, delle dinamiche e dei bisogni 
del territorio a partire dai quali ipotizzare scenari e possibili soluzioni da sottoporre alla Conferenza 
Provinciale per le successive decisioni, affinché siano suffragate da studi e approfondimenti. 

Interviene il Sindaco del Comune di Terralba, Sandro Pili, che rappresenta le difficoltà a far incontrare il 
mondo educativo e formativo e il mercato del lavoro; perciò, ritiene importante coinvolgere nel Tavolo tecnico 
la Camera di Commercio e approfondire il ruolo che svolge la formazione professionale e analizzare con 
maggiore contezza le ragioni dell’abbondono scolastico.  

Interviene, infine, il delegato dell’Anief Oristano, Giacomo Cuscunà che propone di allargare il Tavolo tecnico 
anche ad un componente degli studenti con bisogni educativi speciali. 

L’Amministratore Straordinario sintetizza le posizioni emerse dal tavolo e propone dunque ai presenti: 

- di stabilire la data del 15 luglio p.v. quale termine entro il quale comunicare i componenti designati a par-
tecipare ai lavori del Tavolo tecnico nella misura iniziale di 13, come di seguito: 

 n. 4 rappresentanti degli Enti Locali (1 per il Comune capoluogo e 1 per ciascun ambito territoriale 
coincidente con i 3 Distretti sociosanitari); 

 n. 3 rappresentanti delle Autonomie scolastiche (1 per gli Istituti Comprensivi, 1 per gli Istituti Supe-
riori e 1 per il CPIA); 

 n. 6 rappresentanti di cui 1 rispettivamente:  
o delle Organizzazioni Sindacali,  
o della Provincia di Oristano,  
o del mondo universitario (Consorzio UNO),  
o del mondo imprenditoriale (CCIAA Oristano-Cagliari),  
o della Consulta Giovanile Provinciale  
o degli studenti portatori di bisogni educativi speciali e/o disabilità; 

- di convocare la prima riunione operativa del Tavolo tecnico entro la fine del mese di luglio; 
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- di dare mandato all’Ufficio Provinciale della Rete Scolastica per l’invio della nota con la quale si formalizza 
la richiesta dei nominativi che ciascuna categoria componente la Conferenza vorrà designare per consentire 
l’avvio dei lavori del Tavolo Tecnico Operativo. 

L’Amministratore Straordinario, invita, quindi i presenti ad esprimersi per chiedere conferma di quanto 
proposto. 

La Conferenza conferma all’unanimità quanto sintetizzato e proposto dall’Amministratore Straordinario che 
consiste nella composizione iniziale di 13 componenti come elencati, nel fissare il termine del 15 luglio per la 
comunicazione dei membri che ciascuna categoria componente la Conferenza vorrà designare per consentire 
l’avvio dei lavori del Tavolo Tecnico Operativo come da composizione concordata e di convocare la prima 
riunione operativa del Tavolo tecnico entro la fine del mese di luglio.  

La seduta è sciolta alle ore 18:06. 


